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Oberräder Blättchen 
 

- November 2022 - 

 

 
 

 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 

liebe Mitglieder und Freunde 
der CDU Oberrad, 
 

am 06.11.2022 hat der Bürger-
entscheid zur Abwahl von OB Peter 
Feldmann stattgefunden. Nicht nur im 

Stadtteil Oberrad, sondern auch in 
ganz Frankfurt haben die Bürgerschaft 
mit überwältigender Mehrheit für die 

Abwahl des Frankfurter Stadtober-
hauptes votiert. Somit sind die 
Bürgerinnen und Bürger am 05. März 

2023 (Wahl) und am 26. März 2023 
(Stichwahl) dazu aufgerufen, eine neue 
Oberbürgermeisterin oder einen neuen 

Oberbürgermeister zu wählen. 
 
Die CDU Frankfurt am Main wird mit 

Uwe Becker in das Rennen um den 
Posten des Stadtoberhauptes gehen. 
 

Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim 
Lesen unseres Newsletters und bleiben 
Sie weiterhin gesund! 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Susanne Reichert  Christian Becker 
(Chef-Redakteurin) (Vorsitzender) 

 

Aus der CDU Oberrad 
 
CDU Oberrad wirbt für die Abwahl 

von Peter Feldmann 
 
An den Samstagen vor dem Wahltag 

hat die CDU Oberrad zusammen mit 
den GRÜNEN auf dem Buchrainplatz 
für die Abwahl von Peter Feldmann 

geworben. 
 

 
 
 

Ergebnis der Abwahl 
im Stadtteil Oberrad 

 

 
Wahlberechtigte: 9.000 
Quorum:  2.700 Ja-Stimmen 

 
Wählende:  3.431 (38,1 %) 
Ungültige Stimmen:    10 

 
Gütige Stimmen: 3.421 
 

Ja-Stimmen:  3.226 (94,3 %) 
Nein-Stimmen:    195 (05,7 %) 
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Wahlparty der CDU Oberrad 

 
Nach der Auszählung der Stimmen 
fand in der Grünen Soße und Mehr 

unsere Wahlparty statt. Es war ein 
historischer Tag: Frankfurt hat gewählt 
- und das eindeutig! Wir freuen uns, 

dass nun einem Neustart in unserer 
schönen Mainmetropole nichts mehr im 
Wege steht und im Zuge der Neuwahl 

ein Stadtoberhaupt gewählt werden 
kann, das sich dieser Rolle würdig 
erweist. 

 

 
 
 
CDU Oberrad bei der gemeinsamen 

Eröffnungssitzung der F.K.G “Die 
Eulen” und KG “Wespen” von 1887 
 

Am 12.11. fand die gemeinsame 
Eröffnungssitzung der F.K.G “Die 
Eulen” und KG “Wespen” von 1887 

statt.  
 

 

Endlich hallte wieder „Oberrad Gut 

Stuss“ durch das Oberräder Depot, 
gefolgt von „Frankfurt Helau“ und 
„Helau Helau Helau“ für die Eulen. 

 
Wir freuen uns auf die vor uns liegende 
Kampagne 2022/2023 

 
 

CDU Oberrad beim 

KGV Oberrad e.V. 
 
Passend zum kalten Wetter gab es am 

19.11. den ersten Glühwein auf dem 
10. Glühweinmarkt des KGV Oberrad 
e.V. 

 

 
 
Auch Vertreter der CDU Oberrad waren 

unter den Gästen. 
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Adventsessen der CDU Oberrad 

 
Am 24.11. fand das traditionelle 
Adventsessen der CDU Oberrad statt. 

 

 
 
In einem gemütlichen Rahmen konnte 
bei leckeren Speisen und Getränken 

über viele Themen gesprochen und ein 
schöner Abend verbracht werden. 
 

 
 

Wir wünschen allen Freunden und 
Mitgliedern der CDU Oberrad eine 
schöne Adventszeit und besinnliche 

Weihnachten! 
 
 

CDU Oberrad auf dem 

Kreisparteitag 
 
Am 26.11. fand der Kreisparteitag der 

CDU Frankfurt am Main statt. 
 

 
 
Die Mitglieder haben Uwe Becker mit 

über 93% zum Kandidaten für die 
anstehende Wahl zum Frankfurter 
Oberbürgermeister gewählt. 

Herzlichen Glückwunsch! 
 

 
 

Dr. Nils Kößler folgt Uwe Becker als 
Kreisvorsitzender der CDU Frankfurt 
am Main. 
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Gemeinsames Schmücken des 

Oberräder Weihnachtsbaumes 
 
Nach dem Kreisparteitag ging es für 

unseren Vorsitzenden Christian Becker 
und seinen Stellvertreter Pavlos 
Tsachidis weiter auf den Oberräder 

Buchrainplatz. 
 

 
 
Hier wurde mit Hilfe der Freiwilligen 

Feuerwehr Frankfurt am Main - 
Oberrad der Weihnachtsbaum 

geschmückt. Die Lichterkette ist eine 
Spende unseres Vorsitzenden. 
 

 
 
 

Aus dem Ortsbeirat 5 

 
Die 15. Sitzung des Ortsbeirates 5 fand 
am Freitag, dem 04.11.2022 im 

Saalbau Südbahnhof statt. 
 
Ortsvorsteher Christian Becker setzte 

sich dafür ein, dass der durch die 
Freiwillige Feuerwehr Oberrad 
vorzunehmenden Neuanstrich der 

„Schubi-Schlange“ auf dem 
Melanchthonplatz und das Anbringen 
eines Messingschildes durch den 

Ortsbeirat finanziell unterstützt wird 
(OF 587/5). 
 

Weiter sprach sich Christian Becker 
dafür aus, die zur Sportanlage 
Gerbermühle, Gerbermühlstraße 109 

führende Lichtsignalanlage 
freizuschneiden und zusätzlich durch 
einen Blitzer abzusichern (OF 588/5). 

 
In einem weiteren Antrag forderte 
Christian Becker den Magistrat auf, 

den zugewachsenen Gehweg in der 
Brunnenstraße wieder für Bürgerinnen 

und Bürger passierbar zu machen 
(OF 589/5). 
 

Um das Zuparken des 
Einmündungsbereiches der 
Mathildenstraße/Ecke Gruneliusstraße 

zu unterbinden, hat Christian Becker 
den Magistrat aufgefordert, in der 
Mathildenstraße/Ecke Gruneliusstraße 

von dem südöstlichen Teil der 
Kreuzung bis zur Hofeinfahrt der 
Liegenschaft Mathildenstraße 11 eine 

Grenzmarkierung für Halte- und 
Parkverbote zu verfügen (Zeichen 299 
- Grenzmarkierung für Halte- und 

Parkverbote, § 41 (1) StVO) 
(OF 590/5). 
 

 
 
 

 
 
 

 

https://www.stvv.frankfurt.de/download/OF_587-5_2022.pdf
https://www.stvv.frankfurt.de/download/OF_588-5_2022.pdf
https://www.stvv.frankfurt.de/download/OF_589-5_2022.pdf
https://www.stvv.frankfurt.de/download/OF_590-5_2022.pdf
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Zur Verbesserung der Situation an der 

Gruneliusschule, hat Christian Becker 
den Magistrat aufgefordert, die 
Mensakapazitäten an der 

Gruneliusschule zu erweitern, indem 
die Lehrküche zurückgebaut wird und 
stattdessen weitere Mensaplätze 

geschaffen werden (OF 591/5). 
 
 

Die 16. Sitzung des Ortsbeirates 5 fand 
am Freitag, dem 25.11.2022 in der 
Suchthilfe Fleckenbühl-Frankfurt statt. 

 
In einer Anregung an den Magistrat 
forderte Christian Becker diesen auf zu 

prüfen und zu berichten, inwieweit es 
im Bereich des Oberräder 
Buchrainplatzes möglich ist, eine 

Containerbox zur Lagerung von 
beispielsweise Bierzeltgarnituren und 
Stehtischen aufzustellen (OF 599/5). 

 
Weiter forderte Ortsvorsteher Christian 
Becker den Magistrat auf, an der 

Einmündung der Bachwiesenstraße in 
den Bachflussweg einen 

Hundekottütenautomaten mit 
Abfalleimer aufstellen zu lassen. Die 
Betreuung wird von einem Paten 

übernommen (OF 600/5). 
 
 

Die nächste Sitzung des Ortsbeirates 5 
findet voraussichtlich am Freitag, dem 
27.01.2023, um 19:00 Uhr, in der PTH 

St. Georgen, statt. 
 

 
 
 

Falls Sie ein Anliegen haben, richten 
Sie dieses bitte per Telefon oder Mail 
oder Brief an uns. Wir sind für Sie da! 

 

Aus der 

Stadtverordnetenversammlung 
 
In seiner Funktion als Stadtverordneter 

brachte Christian Becker folgende 
Fragen in die 15. Fragestunde der 
Stadtverordnetenversammlung am 

17.11.2022 ein: 
 
Wahllokale in der Gruneliusschule 

 
Am Sonntag, dem 06.11.2022, fand 
der Bürgerentscheid zur Abwahl von 

Oberbürgermeister Feldmann statt. In 
der Gruneliusschule im Stadtteil 
Oberrad waren drei Wahllokale 

untergebracht. Die Sauberkeit der drei 
Wahllokale ließ deutlich zu wünschen 
übrig. Der Boden hätte vorher 

dringend einer Reinigung unterzogen 
werden müssen. Herumliegender 
Papiermüll musste durch die 

Wahlhelferinnen und Wahlhelfer 
entsorgt werden. 
 

Daher frage ich den Magistrat: 
Inwieweit kann der Magistrat 

sicherstellen, dass vor Öffnung der 
Wahllokale in der Gruneliusschule der 
Boden derselben gereinigt wird? 

 

 
 

 
 
 

 

https://www.stvv.frankfurt.de/download/OF_591-5_2022.pdf
https://www.stvv.frankfurt.de/download/OF_599-5_2022.pdf
https://www.stvv.frankfurt.de/download/OF_600-5_2022.pdf
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Es antwortete StR’n Weber: 

Eine Reinigung der als Wahllokale 
gemeldeten Bereiche in Schulen wird 
grundsätzlich im Vorfeld durch die 

tägliche Unterhaltsreinigung (MO-FR) 
sichergestellt. Die letzte Reinigung der 
Räume an der Gruneliusschule hat 

somit am Freitag, 04.11.2022 
stattgefunden. Eine Nutzung oder 
Überlassung an Dritte hat nach 

Kenntnis des Magistrats am Samstag 
bis zur Öffnung der Wahllokale am 
Sonntag nicht stattgefunden. 

 
Vorbehaltlich einer außerplanmäßigen 
Nutzung ohne Kenntnis des Magistrats 

am Samstag ist festzustellen, dass der 
mit der Unterhaltsreinigung 
beauftragte Dienstleister die Leistung 

augenscheinlich nicht vollumfänglich 
erbracht hat. 
 

Damit derartigen Hinweise zukünftig 
zügig nach gegangen werden kann, 
wäre eine direkte Kontaktaufnahme 

mit dem zuständigen Amt für Bau und 
Immobilien oder dem Bürgeramt, 

Statistik und Wahlen zielführender 
Seitens der Mitglieder der 
Wahlvorstände, welche in den 

betroffenen Abstimmungsräumen in 
der Gruneliusschule am 
Abstimmungstag tätig waren, gingen 

bis dato jedenfalls keine Beschwerden 

ein. Es gab auch keine diesbezüglichen 

Rückmeldungen durch den zuständigen 
Stadtbezirksvorsteher oder die 
Abstimmenden selbst. Der Magistrat 

bedauert den Umstand. Eine 
zusätzliche Reinigung nach der 
Nutzung der Wahllokale ist in jedem 

Fall erfolgt. 
 
Die nächste Sitzung der 

Stadtverordnetenversammlung findet 
am Donnerstag, dem 02.02.2023 um 
16:00 Uhr im Rathaus Römer, 

Plenarsaal, statt. 
 
 

Presse 
 
Containerbox für den Oberräder 

Wochenmarkt 
 
„Geselligkeit und das soziale 

Miteinander haben in Oberrad einen 
hohen Stellenwert“, erklärt 
Stadtverordneter und Ortsvorsteher 

Christian Becker (CDU). 
„Veranstaltungen der Vereine, sozialer 

Einrichtungen und anderer Initiativen 
gehören zur Oberräder Stadtteilkultur; 
allerdings ist es nicht immer leicht, den 

organisatorischen Aufwand zu 
bewältigen.“ 
 

Zum Artikel 

https://www.cdu-oberrad.de/lokal_1_4_101_Containerbox-fuer-den-Oberraeder-Wochenmarkt.html
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Pavlos‘ Perspektive 

 
Eine Kolumne von Pavlos Tsachidis 
 

 
 

Ende dem wilden Sperrmüll 
 

Leider ist es immer häufiger in 
unserem Stadtteil, aber auch in ganz 
Frankfurt anzutreffen, dass Personen 

ihren Sperrmüll unangekündigt 
entsorgen. Damit versperren sie 
Gehwege, was in einigen Fällen zu 

einem Sicherheitsrisiko werden kann, 
vor allem wenn die Passantinnen und 
Passanten die Straße zum Überqueren 

benutzen müssen. Neben dem 
Sicherheitsrisiko, das wild abgelegter 
Sperrmüll darstellt, kann daraus auch 

ein Hygieneproblem entstehen, wenn 
zusätzlich noch anderer Abfall entsorgt 
wird. Auch ist das tagelange Rumliegen 

von Sperrmüll nicht nett anzuschauen. 
Häufig wissen die Einwohnerinnen und 
Einwohner nicht, dass eine 

Sperrmüllanmeldung nicht mit Kosten 
verbunden ist und dass in den meisten 

Fällen ein Termin zeitnah vereinbart 
werden kann. Sollten Gegenstände 
entsorgt werden, die nicht auf den 

Sperrmüll gehören, berät ein 
Mitarbeiter der FES in welche 
Wertstoffdeponie dieser entsorgt 

werden kann und sollten sie trotzdem 
mal sehen, dass wildabgelegter 
Sperrmüll nicht angeholt wird, können 

sie bei der FES anrufen und diese 
informieren, diese kümmert sich dann 
zeitnah um das Problem. 

 
 
 

 
 

Termine 

 
Stammtisch der CDU Oberrad 
13.12.2022, 20:00 Uhr 

„Grüne Soße und Mehr“ 
Offenbacher Landstraße 357 
60599 Frankfurt am Main 

 
Besuch des Weihnachtsmarktes 
am Goetheturm 

20.12.2022, 18:30 Uhr 
Treffpunkt: Goetheturm 
60599 Frankfurt am Main 

 
Stammtisch der CDU Oberrad 
10.01.2023, 20:00 Uhr 

Trattoria Pizzeria Garofalo 
Wiener Straße 59 
60599 Frankfurt am Main 
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